



公明党 深沢 誠 議員

ゼロカーボンシティの取組について

問 〓 ゼロカーボンシティ(※)宣言に至る経緯と取組に対する決意を、市長に伺います。

答 〓 市長 近年、猛暑や豪雨など、地球規模での温暖化が原因とされる災害が多発しており、本市でも昨年9月の台風で、市内の森林に大きな被害を受けました。このように地球温暖化が叫ばれる中、地球温暖化対策の一助となるため、二酸化炭素排出量を実質ゼロにするゼロカーボンシティの実現に向けて取り組むことを、本年6月2日に宣言し、市民の未来を後世につなぐため、オール山武で取り組んでいくことを決意しました。

問 〓 今後は、コンサルタントなど、外部の協力も視野に入れながら、ロードマップを作成し、取り組むべきと考えますが、見解を伺います。

答 〓 経済環境部長 今後、地球温

暖化対策に取り組む中で、コンサルタントなどの外部の協力を得て、市全体の地球温暖化対策計画の策定を考えているところです。この計画の中で、二酸化炭素の削減対策を検討していきたいと考えています。

※ゼロカーボンシティ：2050年までに二酸化炭素排出量を実質ゼロにすることを指す旨を公表した地方自治体。

目標達成に向けた具体的な取り組み

- ・こまめにスイッチオフ (電力の節約)
- ・グリーンカーテンの設置 (室温上昇の抑制)
- ・ごみの分別 (資源の有効活用)
- ・買い物時のマイバッグ (ごみの削減、資源保護)
- ・自動車のエコドライブ (排出ガスの削減)

有害獣対策について

問 〓 有害獣被害防止防護柵等設置事業を継続すべきと思いますが、見解を伺います。

答 〓 経済環境部長 今後は、農業者が電気柵を設置するにあたり、時期等を調査し、より活用しやすい取組となるよう対応をした上で、補助制度を継続していく予定です。

新型コロナウイルス感染症対策について

問 〓 さんむ医療センターにおける感染症への感染拡大防止を強化するため、オンラインによる医療支援などの強化について伺います。

答 〓 保健福祉部長 さんむ医療センターでは、既にかかりつけ医として当センターを受診しており、重症化するおそれがある特定疾患の患者に限り、電話による処方箋の発行を行っています。オンラインによる診療の導入については、市としても、今後の新型コロナウイルスの感染状況や、患者の需要などを考慮する必要があると考えています。

教育施策について

問 〓 児童・生徒や教員が、学校、自宅で使うICT環境の整備は急務と考えますが、進捗状況を伺います。

答 〓 教育部長 GIGAスクール構想に伴う公立学校情報機器整備費補助制度の、家庭学習のための通信機器整備支援事業を利用し、貸出し用のモバイルWi-Fiルーターを調達する予定です。

現在、導入に向けて準備を行っており、運用方法についても検討を行っています。

防災施策について

問 〓 災害時の避難所運営への積極的な関与など、市から区や自治会、自主防災組織に要望することがあれば、お聞かせください。

答 〓 総務部長 現在、避難所運営委員会を、区や自治会長や役員、市の職員、施設の管理者、民生委員等を構成員として立ち上げていくという動きがあります。事前に避難所運営委員会の構成員と協議をし、避難者の受付、案内、水・食料の配布、避難所の使用の統制、ニーズの把握と市に対する要望等について、協力願えればと思っています。

観光施策について

問 〓 成東駅前観光交流センター開設の経緯と、直近年度の活用状況について伺います。

答 〓 都市整備課長 観光資源に関する情報を広く発信し、市民と観光客および市民相互の交流を図るにぎわい創出の拠点施設として開設しました。令和元年度の入場者の実績は1万2847人であり、平成30年度から847人増加しています。



代表質問